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江苏日久光电股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                        编号：2024-003 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ☑业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 

□其他（请文字说明其他活动内容） 

活动参与人员 投资者网上提问 

时间 2024年 4 月 26日星期五 15:00-17:00 

地点 
公司通过价值在线（www.ir-online.cn）采用网络远程的方式

召开业绩说明会 

上市公司接待人

员姓名 

董事长兼总经理陈超先生 

独立董事任永平先生 

董事会秘书徐一佳女士 

财务总监余寅萍女士 

交流内容及具体

问答记录 

投资者提出的问题及公司回复情况 

公司就投资者在本次说明会中提出的问题进行了回复： 

Q1、贵公司是否向小米汽车提供天幕遮光类产品？ 

答：您好!2023 年度公司汽车天幕用调光导电膜实现营业收入

3,006.17万元，同期上升 381.42%，因保密协议等原因，具体

终端产品的型号不对外披露，敬请广大投资者理性投资，注意

风险。谢谢您的关注! 

Q2、公司对于今年亏损，利润下滑严重，股价持续大跌，有什



么挽救措施？是否有仔细调研市场？根据市场导向开拓产品

渠道，取得更好的利润成绩？另外，公司最近公布用 2 亿资金

去理财，公司在什么项目加大研发投入？突破技术瓶口，增加

公司利润，维护股东权益？公司对于 2024 年工作重点是什

么？2024 年预计盈利目标是多少？目前华为和小米汽车处于

风口，公司是否有积极研发质量上层产品和这 2 个巨头公司有

合作？ 

答：您好!公司在研发投入、强化核心技术方面非常重视，聚焦

主业发展的同时积极探索新的市场赛道，2023年度汽车天幕用

调光导电膜、折叠屏/车载显示用 2A/3A 光学膜、铜膜、光学

胶等产品都实现了收入增长，也不断在配合各个客户进行技术

突破，争取在新的年度，拿出更好的成绩回报广大投资者。公

司公告用 2亿资金进行委托理财，该金额是一个上限，目的主

要是为了提高资金使用效率。谢谢您的关注! 

Q3、日久光电募集资金 4.98 亿元，其中，4.53 亿元用于年产

500 万平米 ITO 导电膜建设项目，4500 万元用于研发中心项

目。而在 2023 年年度报告中显示：LCD 显示面板细分市场的

收益势头继续减弱。于内嵌式 in-cell 只是在小量、个性化

定制高的方案中还有稳定存量。那公司好不容易募集到的庞大

资金都用于建设日益减弱的 ITO 导电膜吗？有研究其他什么

更好的方向来带领公司走向强大吗？ 

答：您好!公司磁控溅镀设备具有通用性，导电膜产品包括了

高方阻、低方阻、调光导电膜等各类产品。目前，虽然外挂式

触控方式因应用市场收缩、技术迭代等原因营收下滑，但该技

术在成本控制及个性化定制方面还是存在优势，更能满足不规

则造型、曲面等应用需求，目前在小量、个性化定制高的方案

中还有稳定存量。同时，2023年度公司汽车天幕用调光导电膜

实现营业收入 3,006.17万元，同期上升 381.42%，光学膜系列

产品也陆续通过客户认证，实现营业收入 1,442.18 万元，同



比增长 1309.76%，铜膜、光学胶产品等都有一定程度的增长。

公司也会努力加快实现各产品的效益转化，争取早日用业绩成

果回馈投资者的信任。谢谢您的关注! 

Q4、公司股价今年大幅下挫，今年公司最高市值到最低市值仅

剩 38.47%，是否有什么利空消息未披露或者重大事件未披露 

答：您好!公司严格按照相关法律、法规、规范性文件等要求开

展信息披露工作，不存在应披露而未披露的信息。感谢您的关

注! 

Q5、请介绍下公司与华为的合作？谢谢 

答：您好!公司消费电子应用的产品下游主要是触控模组厂商，

通过各知名触控模组厂商实现对知名终端客户的覆盖，终端品

牌包含了国内知名品牌及部分国外品牌。谢谢您的关注! 

Q6、回购公司股份还在继续吗，现在回购了多少，准备回购多

少？ 

答：您好！根据公司最新发布的回购进展公告，截至 2024 年 3

月 31 日，公司通过回购专用证券账户以集中竞价交易方式累

计回购公司股份 3,506,800股，约占公司目前总股本的 1.25%。

回购股份规模：本次回购股份资金总额不低于人民币 5,000万

元（含）且不超过人民币 10,000万元（含）；在回购股份价格

上限 18.00元/股（含）的条件下，按回购金额下限进行测算，

预计回购股份数量约为 2,777,777股，约占公司当前总股本的

0.9883%；按回购金额上限测算，预计回购股份数量约为 5,55

5,554 股，约占公司当前总股本的 1.9766%。具体回购股份的

数量以回购期届满时实际回购的股份数量为准。谢谢您的关

注！ 

Q7、公司说花一个亿回购还有 6000 万，什么时候开始回购？

三个月内马上时间到了。 

答：您好！根据公司最新发布的回购进展公告，截至 2024 年 3

月 31 日，公司通过回购专用证券账户以集中竞价交易方式累



计回购公司股份 3,506,800股，约占公司目前总股本的 1.25%。

回购期限：自董事会审议通过回购股份方案之日起 3个月内（2

024 年 2 月 8 日召开第三届董事会第十八次会议审议通过了

《关于回购公司股份方案的议案》）。谢谢您的关注！ 

Q8、公司回购股份已经开始进行了吗？ 

答：您好！根据公司最新发布的回购进展公告，截至 2024 年 3

月 31 日，公司通过回购专用证券账户以集中竞价交易方式累

计回购公司股份 3,506,800股，约占公司目前总股本的 1.25%。

回购期限：自董事会审议通过回购股份方案之日起 3个月内（2

024 年 2 月 8 日召开第三届董事会第十八次会议审议通过了

《关于回购公司股份方案的议案》）。谢谢您的关注！ 

Q9、请问一下董事长 2023 年的营业额，比 2022 年实现增长。

为什么净利润相差 5000 多万？其中最主要的原因是什么？今

年 2024 公司最能实现盈利增长的，产品是什么？ 

答：您好！公司 2023 年度营收小幅上升但是净利润下滑的原

因是，主营产品 ITO导电膜受市场需求变化的影响，销售量持

续下滑导致产品结构发生变化所致。同时叠加了募投项目转固

带来的折旧成本提高，以及计提了资产减值和应收账款减值的

影响。公司不断加大研发投入，调光导电膜、光学膜、光学胶

等系列产品取得了较大进展，公司有信心尽快推进相关产品的

技术成果转化，争取早日以更好的成绩回报关心日久光电的各

界朋友。谢谢您的关注！ 

Q10、公司的 OCA 产品近几年成本大于销售金额，都是亏损，

为什么？ 

答：您好！公司在售的 OCA光学胶在客户端口碑良好，在过去

一年出货量和市场份额都有了极大提升，产能已接近满产，但

是还是没能取得盈利。一方面是因为因市场竞争加剧，价格下

滑过快，同时也因为公司在研发上始终投入很高。公司坚持维

持 OCA光学胶产线，通过现有产品的生产逐步积累生产及品控



经验，为高附加值光学胶的量产做积极储备。目前公司正在开

发的耐折叠和曲面 OCA 光学胶，客户端样品认证也有一定进

展，后续能配套公司的光学膜产品提供更加稳定的品质支持，

较为完整的产业链配套支持也是公司和其他OCA厂商的不同和

优势。谢谢您的关注！ 

关于本次活动是

否涉及应披露重

大信息的说明 

不涉及 

活动过程中所使

用的演示文稿、

提供的文档等附

件（如有，可作

为附件） 

无 

 


